

► Te lo contamos fácil



Los agricultores sacan sus tractores para manifestarse

Ángel de Castro



El pasado martes, miles de agricultores se manifestaron por las calles de Zaragoza.

Los agricultores llegaron desde pueblos de todo Aragón.

Para llamar la atención sobre sus protestas, muchos agricultores acudieron a la manifestación con sus tractores.

Más de mil tractores recorrieron las calles del centro de Zaragoza. Los tractores salieron a las 9 de la mañana del parking Sur de la Expo.

Después llegaron al centro por el paseo María Agustín.

Los tractores estuvieron aparcados hasta las 5 de la tarde en el paseo María Agustín y en el paseo Independencia.

A causa de la manifestación y de los tractores, hubo muchos atascos en Zaragoza.

El tranvía y muchas líneas de autobús tuvieron que parar o cambiar sus recorridos.

Los agricultores de toda España llevan más de un mes de manifestaciones y protestas.



Imagen inédita. El paseo Independencia de Zaragoza se llenó de tractores el pasado martes.

Los agricultores se quejan porque les pagan muy poco por los alimentos que producen en sus campos.

Pero luego, esos mismos alimentos se venden muy caros en los supermercados.

Los agricultores piden que les paguen un precio justo por los alimentos que producen en sus campos.

También piden que se repartan mejor las ayudas que da la Unión Europea.

Los agricultores dicen que, sin ellos, los pueblos se quedarían sin gente.

Los agricultores jóvenes tendrán que marcharse de sus pueblos si ya no pueden ganar dinero con su trabajo.

No habrá clases durante los próximos 15 días

La epidemia del coronavirus covid-19 avanza. Cada día hay más personas contagiadas.

El Gobierno de España y el Gobierno de Aragón están haciendo cosas para evitar que se contagien más personas.

A partir de mañana, se suspenden las clases durante 15 días.

Cerrarán guarderías, escuelas infantiles, colegios, institutos,

universidades y todos los centros de formación.

Mucha gente no podrá ir al trabajo.

Solo se podrá salir de casa para hacer cosas urgentes, como comprar comida o medicinas.

Si una persona piensa que puede estar contagiada por el coronavirus covid-19, es mejor que llame al médico por teléfono en vez de ir a urgencias.



Chus Marchador

Crisis. Reunión de las principales instituciones aragonesas.

Las familias apuntan a sus hijos al colegio

El próximo septiembre, más de 10.500 niños y niñas aragoneses empezarán por primera vez el colegio.

Esos niños tienen 3 años o los harán a lo largo del 2020.

Son 500 niños menos que el año anterior.

Las familias de estos niños ya los pueden apuntar al colegio al que quieran llevarlos.

El plazo para apuntar a los niños al colegio empezó el miércoles pasado. Terminará el próximo martes.

El Gobierno quiere frenar los desahucios

Desahuciar es echar a alguien de su casa por no pagar la hipoteca o el alquiler.

En el año 2012, el Gobierno de España hizo una norma para que los bancos no desahucien a las familias con niños o con personas dependientes.

Esta norma se llama moratoria hipotecaria y se terminaba ahora.

Por eso, el Gobierno de España ha vuelto a sacar de nuevo esa norma, que durará hasta 2024.

Arrimadas ya preside Ciudadanos

El pasado domingo, los miembros del partido político Ciudadanos votaron para elegir a su nueva presidenta.

3 de cada 4 miembros de Ciudadanos votaron a favor de Inés Arrimadas.

Desde que Albert Rivera dejó su cargo de presidente, Inés Arrimadas ya hizo de presidenta de Ciudadanos por un tiempo.